
 

UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTONOMA DE MEXICO

INSTITUTO DE ASTRONOMIA

  SECRETARÍA ACADÉMICA

 ACTA 2022-17 correspondiente a
la sesión del Consejo Interno
celebrada el 23 de Febrero de
2022.

Al Consejo Interno: M. González, J. González, N. Fraija, A. Lopez, L. Hernandez, S. Mendoza, M. Peña, T.
García, A. Nava, F. Guillen, M. Reyes, M. Rosado, Y. Krongold

Al personal Académico del IA-UNAM 

Estuvieron presentes:

DIR. Jesus Gonzalez, SACAD. Magdalena Gonzalez. Consejeros: , JUAE. Teresa Garcia, JOAN. Mauricio
Reyes, Liliana Hernandez, Miriam Pena, Alberto Lopez, Sergio Mendoza, Margarita Rosado, Aida Nava,
Francisco Guillen, Yair Krongold

 Se tomaron los siguientes acuerdos y resoluciones: 
Aprobación del acta 16.

 I. Contratación, Promoción y Renovación de Contrato  

  III. Asuntos Varios

-El Consejo Interno se informó, discutió y consideró en la revisión del reporte de la CAPI la carta enviada por
Hazael Serrano Guerrero responsable del proyecto "Banco de pruebas para control de servomotores
utilizando un protocolo de comunicación industrial" en la que presenta un resumen del presupuesto
actualizado, a fin de que se considere la autorización de recursos para llevar a cabo el proyecto
mencionado. 

-En su sesión del 12 de enero de 2022, el Consejo Interno decidió que la revisión del reporte de la CAPI se
realizara por los consejeros Liliana Hernández, Margarita Rosado, Francisco Guillén, Mauricio Reyes,
Teresa García, Alberto López, la Secretaria Académica y el Director en sesiones extraordinarias, después de
dos semanas de haber recibido dicho reporte, para dar oportunidad a los responsables de enviar
comentarios al Consejo Interno si lo consideraban pertinente. El 4 de febrero el Consejo Interno recibió el
reporte de la CAPI y este cuerpo colegiado avisó el 7 de febrero que recibiría comentarios de los
responsables de los proyectos, vía REGSOL hasta el 21 de febrero de 2022. En esta sesión se inicia la
revisión del reporte y de los comentarios recibidos.

-El Consejo Interno se informó y discutió la carta enviada por Alan Watson y Salvador Cuevas en la que
manifestaron su conformidad con la recomendación de la CAPI sobre el proyecto COATLI/HUITZI de que se
lleve a cabo una revisión de este proyecto por una comisión ad hoc y solicitaron que de ser ratificada por el
Consejo Interno se inicie el proceso lo antes posible. El Consejo Interno decidió citar a los responsables para
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ayudar a entender su reporte y tomar una decisión. 

-El Consejo Interno se informó, discutió y consideró en la revisión del reporte de la CAPI la carta enviada por
Salvador Cuevas, William Lee y Alan Watson, como corresponsables de los proyectos COATLI/HUITZI y
DDOTI, proporcionando el contexto de unos comentarios de la CAPI sobre dichos proyectos. 

A t e n t a m e n t e.
''POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU''

Ciudad Universitaria, CdMx, 23 de Febrero de 2022.

Dra. Ma. Magdalena González
SECRETARIO DE ACTAS

ccp. Dra. Teresa García, Jefa de la Unidad Académica del IA, sede Ensenada, B.C.
            Dr. Mauricio Reyes Ruiz, Jefe del OAN-SPM.
            Mtra. Angelina Salmerón Godoy, Secretaria Administrativa.
            M en I. Fernando Garfias Macedo , Secretario Técnico.
            Lic. María Elena Santos Morales, Secretaria Técnica para Asuntos Externos.
            L. en C. Lic. Carlos Alberto Téllez, Jefe del Depto. de Personal.
            L. en C. José Bernardo Vilchis Durán, Jefe de Presupuesto.  
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